

Semangat Warga Binaan Lapsustik Purwokerto Ikuti Berbagai Perlombaan

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.JURNALIS.ID

Aug 1, 2023 - 21:05



Purwokerto - Semangat olahraga menggelora di Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah saat warga binaan berpartisipasi dalam lomba olahraga yang diadakan dalam rangka memperingati Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-78 dan Hari Dharma Karya Dhika yang ke-78, Selasa (01/08). Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat rasa persatuan, semangat patriotisme, serta meningkatkan kualitas hidup para warga binaan.

Dengan semangat yang tinggi, para warga binaan Lapas Narkotika Purwokerto berpartisipasi dalam beragam cabang olahraga, yaitu tenis meja, karambol dan catur. Lomba ini tidak hanya menjadi ajang kompetisi, tetapi juga sarana untuk mempererat tali persaudaraan dan menjalin hubungan yang positif antarwarga binaan.

Salah satu warga binaan yang ikut dalam lomba, menyatakan rasa bangganya atas kegiatan tersebut. "Lomba olahraga ini memberikan semangat baru bagi kami untuk hidup lebih sehat dan berguna selama masa pembinaan di Lapas. Selain itu, kami juga merayakan momen bersejarah Hari Kemerdekaan dan Hari Dharma Karya Dhika dengan penuh sukacita," ujarnya

Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra, menyampaikan apresiasi atas partisipasi aktif para warga binaan dalam lomba olahraga. "Semoga semangat kebersamaan dan semangat berkompetisi dalam kegiatan olahraga ini dapat membawa manfaat bagi pembinaan dan perkembangan diri mereka," ungkapnya

Lomba olahraga yang digelar di Lapas Narkotika Purwokerto ini juga menjadi wujud kontribusi positif para warga binaan. Dengan mengikuti kegiatan yang bermanfaat, mereka berharap dapat memberikan sumbangsih nyata bagi pembangunan bangsa dan kemajuan masyarakat setelah kembali ke lingkungan sosial.

Melalui semangat yang terus berkobar, warga binaan Lapas Narkotika Purwokerto berharap dapat menjadi bagian dari perubahan positif dalam masyarakat dan berkontribusi untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik di masa depan. (AKN)